

Inicio > Región

Aqualia no entregará a tiempo obra de la planta de agua

REGIÓN



Escuchar este artículo

Persisten los problemas en el servicio de agua en Villa del Rosario.

Hace más de cuatro meses, Aqualia, empresa que administra el servicio de agua potable en Villa del Rosario, anunció dos grandes proyectos que ayudarían a reducir la falta del vital líquido en los hogares, sin embargo, uno de ellos, el de la planta de tratamiento, no ha avanzado más de la mitad.

La pandemia, el desorden urbanístico y la desbordante llegada de migrantes y desplazados al territorio, son las causas que han agudizado la falta de agua potable en el municipio, situación que desencadenó protestas y plantones a lo largo del año.

"Desde enero hemos tenido problemas y estamos cansados. La gente no tiene la capacidad para pagar los recibos y mucho menos los carrotaques para suplir las necesidades de cada vivienda" dijo Roger Medina, administrador del conjunto cerrado Verona, quien en su momento participó de varias manifestaciones para mostrar su descontento.

Entérese: [Docentes de San Cristóbal pasarán Navidad sin hallacas, ni estrenos](#)

A principios de julio, Diego Hurtado, gerente general de Aqualia, en una entrevista con La Opinión, informó que esperaba entregar dos obras beneficiosas por una suma de 16.000 millones de pesos en enero de 2024.

Sin embargo, hace unos días a través de un comunicado anunciaron que la ampliación y optimización de la planta de tratamiento de agua potable (PTAP) La Gran Colombia, se entregará para el tercer trimestre del próximo año, es decir, entre julio y septiembre.

El proyecto ha avanzado un 45% y según la empresa, permitirá mejorar con cantidad y frecuencia el abastecimiento del preciado líquido. "Marcará un antes y un después en la prestación del servicio de acueducto en el municipio y aumentará la cantidad de agua que hoy en día se recibe desde el punto de captación, ubicado en el Río Táchira", mencionaron.

Lo más visto



Mató al amante de su pareja sentimental, en Cúcuta



En Norte de Santander atrapan moscas para enviarlas a España

Mi hija se defendió de ese animal: desgarrador relato del padre de niña asesinada y desmembrada en Cali



Tradicional Carrera de la Hayaca llegó a su edición 23 en Cúcuta

Hombre intentó correr, pero le dispararon por la espalda, en una esquina de Claret

Las mejores Empresas

De Norte de Santander

Patrocinado por: METRO METRO



Empresas familiares en Colombia necesitan confiar más en el mercado

Lea aquí: [Un niño entre las cuatro personas quemadas con pólvora en Cúcuta durante la 'Noche de Velitas'](#)

Actualmente, la planta trata 200 litros de agua por segundo, pero se requieren 360 litros, dados el nivel de pérdidas y la destrucción en que se encuentra el sistema de redes. Aqualia afirmó que cuando los trabajos de infraestructura estén finalizados se potabilizará lo establecido y habrá mayor continuidad y mejoras en el servicio.

"La planta de tratamiento no había tenido inversiones significativas desde hace más de 50 años, por lo que su capacidad era insuficiente para el crecimiento poblacional de Villa del Rosario, que se evidencia, además, en la edificación de nuevas soluciones de vivienda, muchas de ellas sin acometidas adecuadas de acueducto y alcantarillado", aseguró la entidad.

Por su parte, Javier Medina, administrador de condominios y líder comunal, señaló que la compañía ha sido muy deficiente y cree que las labores en la PTAP serán extendidos a más no poder.

Conozca: [Alzas en electricidad, agua, arriendo y gasolina golpean a habitantes de Cúcuta](#)

Además, mostró fuertemente su descontento con el servicio que ofrece la entidad, pues los turnos que ellos comunican en su página oficial no son cumplidos, "los dan como ellos quieren, a la hora que ellos quieren, los comunicados salen y eso dos veces al mes, no cumplen con los carrotanques, ni con la línea de atención al cliente, ni con nada, yo ya estoy cansado. La corrupción que hay es muy grande y las cosas van a seguir igual", expresó.

¿Qué ha pasado con las obras complementarias?

El proyecto del acueducto metropolitano Francisco de Paula Santander, busca construir una infraestructura que garantice el paso normal de agua cruda a la planta El Pórtico de Cúcuta y adicionar una red que abastezca del preciado líquido a Villa del Rosario y a Los Patios.

Pese a que el subproyecto 1 ya fue entregado a EIS Cúcuta y a Aguas Kpital, el subproyecto 4, que es el suministro de bombeo y almacenamiento para los municipios ya mencionados, todavía no se ha conectado a la red principal y según Ecopetrol "los aliados de la región vienen adelantando las gestiones y preparativos, de acuerdo con el protocolo de entrega establecido en el convenio".

Redacción: Valentina Robles Angarita

Gracias por valorar La Opinión Digital. *Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.*



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.
[Suscríbeme.](#)

Escrito por:

La Opinión

Lunes, 11 de Diciembre de 2023

Te puede interesar



El cucuteño que revive las luces navideñas



REGIÓN

Conozca los cinco destinos navideños favoritos en Norte de Santander



CULTURA

El grafiti con tapas más grande de Colombia estará en Cúcuta



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.
- Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscríbeme

Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).



Oracle inaugura su nube pública y democratiza el acceso a la tecnología



Vélez generó 751 puestos laborales en temporada decembrina de 2023



Empresario del Catatumbo recibe premio internacional



Expobar materializa logros trascendentales para la industria de la noche

Ver más contenidos



EXCLUSIVO PARA NUESTROS
SUSCRIPTORES



ECONOMÍA

La cerveza se puso más cara en Cúcuta este diciembre, así están los precios

1



Maestros y alumnos tejerán la paz desde las aulas de clase en Norte

2



Me faltó fue más tiempo para trabajar por mi ciudad: Jairo Yañez

3



El calvario que vivió un vendedor de tintos y fritos tras ser secuestrado en Ocaña

4



En Norte de Santander atrapan moscas para enviarlas a España



Docentes de San Cristóbal pasarán Navidad sin hallacas, ni estrenos



Gobierno alemán y la Unión Europea fortalecen 120 emprendimientos en Cúcuta



Entre regulares y bajas, las ventas navideñas en San Cristóbal

Temas del Día



Cúcuta Futsal buscará una remontada épica ante Independiente Barranquilla



Empresarios quieren hacer de El Malecón y Avenida del Río un complejo turístico



Procurador advierte de presuntas irregularidades en el concurso del Personero de Cúcuta



Maestros y alumnos tejerán la paz desde las aulas de clase en Norte

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Empresa
Finanzas personales
Vivienda

Cúcuta

Históricos

Deportes

Ciclismo
Tenis
Cúcuta Deportivo
Fútbol
Baloncesto
Copa América
Eurocopa
Juegos Olímpicos

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Mascotas

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

Aplicaciones
Innovaciones
Móviles

Judicial

Sucesos

MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
La Opitienda
Clasificados
Chica Q'hubo
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Otros

Promociones

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.